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9. その他の意見　

　　・　これから勉強していく上でとても参考になるお話でした。　このような場をこれからも継続して

　　　　いって欲しいです。

　　・　今後も続けてください。

　　
　　･　今後もすばらしい会を運営して下さい。　よろしくお願いします。

　　・　質疑応答時間が長くて良かったと思います。

　　・　服部先生のおっしゃる長い目で見れば小さな失敗は問題ないという考えに勇気付けられました

　　・　服部先生の生き様とてもためになりました。有難うございました。

　　・　服部氏のお話をもっとお聞きしたかったと思います。今回は質疑は不要ではなかったでしょうか。
　　　　質疑は食事会のときで良いのではないかと思います。

　　・　普段は聞かれない生のお話を聞けました。

　　・　本日は講師のすすめで飛び入りしましたがよい講演でした。出席許可頂いた鈴木威一氏に
　　　　　感謝します。

選択式設問の集計結果は、グラフにして別資料にまとめました。

以上


